
Darum geht es in dem Theater-Stück: 
Es geht um Julia. 
Julia ist sehr vielfältig. 
Manchmal sagt Julia, sie ist Frank. 
Wie Frank Levinsky aus der Serie „Verbotene Liebe“. 
Julia hat sehr viele Gesichter. 
Sie hat auch viele Gefühle. 
Sie ist wütend. 
Sie weint. 
Sie lacht. 
Julia will nicht in eine Schublade gesteckt werden. 
Sie will auch nicht immer besser werden müssen. 
Sie will auch keine typische Frau sein. 
Sie will so sein dürfen, 
wie sie ist. 

Diese Menschen haben sich gemeinsam das Theater-
Stück ausgedacht: E. Bertschi, A. Fierz, J. Häusermann, 
N. Jahnke, M. Moradpour, H.-J. C. Mühlethaler, M. 
Schmitz, S. Winkler 

Das Theater-Stück ist eine Zusammen-Arbeit mit dem 
Theater HORA der Stiftung Züriwerk aus der Schweiz. 
 


